
10 Pièces

509 m²

Réf. V2555PA

13 950 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Sur  le  Champ  de  Mars,  à  deux  pas  de  l'École  Militaire  et  du  quartier

animé  de  la  rue  Cler,  vaste  appartement  de  réception  de  509  m²

habitables (457 m² loi  Carrez)  s'ouvrant sur un jardin arboré de 83 m²

offrant des vues sur la Tour Eiffel. Il est vendu brut de béton, prêt à être

aménagé.Exposé Sud et Ouest, dans un immeuble 1930 de très grand

standing, il dispose de pièces de réception aux dimensions et volumes

spectaculaires  et  permet  l'aménagement  de  4  à  5  chambres.Au

rez-de-chaussée:Environ  418  m²  répartis  en  9  pièces  permettant

l'aménagement de superbes espaces de réception et 4 à 5 ...

On the Champ de Mars, a stone's throw from the Ecole Militaire and the lively Rue

Cler district,  vast 509 sq.m. (457 sq.m. Carrez law) reception apartment opening

onto an 83 sq.m. private garden with  views of  the Eiffel  Tower.  It  is  sold as shell

and core, ready to be fitted out.South- and west-facing, in a 1930s building of the

highest  standing,  it  boasts  spectacularly  large  and spacious  reception  rooms,  and

could  be  converted  into  4  or  5  bedroom  apartment.Ground  floor:Approximately

418  m²  divided  into  9  rooms  to  accommodate  large  reception  areas  and  4/5

bedrooms. One of the bedrooms has ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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